

EXPOSITORES EXPRESAN SU SATISFACCIÓN

Fue un momento muy emocionante para JLG el poder participar en esta primera edición de CONEXPO Latin America. “El compromiso de AEM con la producción de esta feria regional nos ha proporcionado una excelente experiencia esta semana. Se trata de

un claro indicador de crecimiento por la importancia de América Latina para el sector”, sostuvo Diana C. Serna-Serrano, gerente de Marketing para América Latina de JLG Industries.

Por su parte, Manuel Gómez, responsable de Ventas de Indumix Argentina, señaló estar muy

contento con la convocatoria del certamen. “Hemos recibido muchas visitas, buenos contactos y, además, nos vamos de la feria con nuestros equipos vendidos”, dijo.

CONEXPO Latin America ofreció a LiuGong una plataforma profesional de alta calidad para cumplir con los antiguos y nuevos clientes de Chile y



➤
CONEXPO Latin America cubrió una superficie de 40,000 m² en área de exhibición.



FIIC premió a ingeniero Fernando Ibárcena

En el marco de la inauguración de CONEXPO Latin America, la Federación Interamericana de la Industria de la Construcción (FIIC), que agrupa a los representantes de las cámaras nacionales de la construcción de 18 países de América Latina, junto a propietarios y ejecutivos de las principales empresas

contratistas, realizó un merecido reconocimiento a tres destacados profesionales de Latinoamérica por su trayectoria, entre los cuales estuvo el ingeniero Fernando Ibárcena, ejecutivo de CAPECO y presidente de la comisión organizadora de EXCON.

Ibárcena recibió de manos del presidente de la FIIC, Juan Ignacio Silva, la presea FIIC, consistente en

una medalla y pergamino, máximo reconocimiento que entrega esta institución a los miembros o participantes más destacados por su trayectoria o dedicación a la federación en beneficio del sector construcción en América Latina. El destacado profesional peruano cuenta con una trayectoria de 37 años en la FIIC como consejero y ha trabajado en diversos proyectos como el Banco Latinoamericano de la Industria de la Construcción y el Banco de Exportaciones. Asimismo ha logrado traer al Perú diversas fórmulas para que la industria de la construcción en nuestro país salga adelante de forma ininterrumpida.

Ibárcena es presidente y director de varias empresas constructoras, promotoras, comerciales, industriales y editoriales. Hasta el momento ha construido un valor de más de US\$ 600 millones en obras, tanto aquí como en el extranjero. Él destacó la importancia de la FIIC como una plataforma de conocimiento para aprender el know how que tiene cada cámara de construcción.

